

一般質問での議員からの提言及び市当局の答弁



	政策的提言	提言要旨	当局の考え方
1	崎原公園の環境整備について	旧大浜町の名所の一つでもある歴史ある公園。子どもが遊べる遊具施設や砂場なども必要	新規の都市公園事業の採択が見込めないため、その他の補助事業での整備、起債事業の活用等早期整備が図られるよう検討する。
2	新空港開港に伴う交通安全対策について	交通車両の増加に伴い空港周辺の地域住民に対する交通安全対策が喫緊の課題	八重山警察署と連携し、危険箇所の点検・改善を行うほか、地域住民の協力を得ながら取り組みを進めたい。
3	市街地へのサッカー場整備について	現空港跡地に防災機能を有し、サッカーなど各種団体が利用できる公園施設整備が必要	平成23年度策定の石垣空港跡地利用基本計画の中で公園整備を位置づけており、サッカー場建設についても空港跡地を視野に入れ調査・検討したい。
4	防衛省補助事業について	防衛省補助事業を活用した船揚場の増設などのほか、様々な施設整備に活用すべき	製氷機等の整備について事業実施が決定しており、それ以外の事業についても防衛省補助事業活用を進めていきたい。
5	認証保育所の導入について	認可外保育園の負担軽減のため一括交付金を活用した新たな施策実施を求める	現在、認可外から認可化への取り組みを進めており、認証保育所の導入についても調査研究を進めていきたい。
6	タクシーの利用促進について	宮古島市が平成22年度から導入した高齢者外出支援タクシー利用助成事業の導入を求める	タクシー利用助成事業導入については、抜本的な支援策等について調査研究を重ねるとともに関係課と協議のうえ進めていきたい。
7	デマンドタクシー導入の可能性について	予約のある便を配車するデマンド型乗合タクシーの導入に向けた取り組みを求める	関係者との意見交換を行うとともに速度面、運用面、意識面における課題の調査研究を行う。
8	使用されていない船の対応について	高齢者や他界した方、所在不明などにより35~40相当の船が港に置かれ問題。撤去が必要	沖縄本島までの輸送費及び処理費について、一括交付金の活用等助成事業の創設に向けて取り組みを進める。
9	新空港のアクセス道路について	新空港開港を境に一般車両や大型車両の往来が増大。アクセス道路は全線4車線が必要	沖縄県へ正式に文書等により片側2車線、4車線化に向け働きかけをしていきたい。
10	託児所等における子どもの事故防止について	民間託児所での2度の乳幼児事故死について、具体的な取り組みはどうなっているか	行政及び保育関係者が緊密な連携を深め安全対策に努める。
11	浦底農道の土砂崩れ等の対策について	新空港向けの車両が野底・桴海地区を利用する機会が増加。早急な整備対策が必要	新空港開港に伴い、交通量の増加が予想されるため、事故防止のためにパトロールの回数を増やし維持管理の強化に努める。
12	発達支援システムの構築について	乳幼児から学齢期、就労期までの切れ目ない「発達支援システム」の構築が必要	沖縄県発達障害児支援体制整備計画等に基づき県及び関係機関と密接な連携を図りながら取り組みを進める。
13	耐震改修促進計画について	平成25年度から運用されるとしているが、その具体的な内容は	沖縄県が制定した沖縄県民間住宅耐震診断改修等事業費補助金交付要綱を受け、平成25年度に石垣市の交付要綱を策定する。